

Tyler Moy führt das SCRJ-Ranking an

Mehr als 1600 Artikel mit Schwerpunkt zu den SC Rapperswil-Jona Lakers sind seit September 2023 in den Schweizer Print- und Onlinemedien erschienen. Welche Protagonisten der Lakers dominierten in dieser Zeit die mediale Berichterstattung? Dies hat pressrelations Schweiz, der Media-Monitoring-Partner der Lakers und der National League, analysiert.

An der Spitze bei der Anzahl der Nennungen steht Tyler Moy. Er ist in über 550 Artikeln mit Vor- und Nachname erwähnt worden (Stand: 21. Januar 2024). Nebst seinen sportlichen Leistungen führte die brutale Attacke von Laurent Dauphin gegen Moy zu vielen Erwähnungen. Martin Frk liegt hinter Moy auf dem zweiten Platz im Ranking. Allerdings stammen fast die Hälfte der Nennungen von Frks Zeit beim SC Bern. Roman Cervenka ist derjenige Spieler, der in den meisten Printartikeln erwähnt wurde. Hinter ihm auf Rang 4 ist Trainer Stefan Hedlund zu finden. Auf den weiteren Plätzen folgen mit David Aebischer und Melvin Nyffeler zwei Schweizer Spieler.

insights by pressrelations

Tyler Moy führt das SCRJ-Ranking an

Die Imports der Lakers nehmen sechs Top-Ten-Plätze ein

